

## **ABSTRAK**

### **STRUKTUR PARAGRAF DEDUKTIF DALAM BUKU TEKS BAHASA INDONESIA *WAHANA PENGETAHUAN* SISWA SMP/MTS KELAS VII BANDAR LAMPUNG TERBITAN KEMENDIKBUD**

Oleh

**Reni Apriyanti**

Masalah yang dibahas dalam penelitian ini adalah bagaimanakah struktur paragraf deduktif yang berpola sejajar, struktur paragraf deduktif yang berpola berantai dan struktur paragraf deduktif yang berpola kombinasi dalam buku teks bahasa Indonesia *wahana pengetahuan* siswa SMP/MTs kelas VII Bandar Lampung Terbitan Kemendikbud. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan struktur paragraf deduktif yang berpola sejajar, struktur paragraf deduktif yang berpola berantai dan struktur paragraf deduktif yang berpola kombinasi dalam buku teks bahasa Indonesia *wahana pengetahuan* siswa SMP/MTs kelas VII Bandar Lampung Terbitan Kemendikbud.

Metode yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif. Penelitian ini dilakukan terhadap buku teks bahasa Indonesia *wahana pengetahuan* siswa SMP/MTs kelas VII Bandar Lampung Terbitan Kemendikbud. Sumber data yang digunakan sebanyak 123 paragraf dalam buku teks bahasa Indonesia. Objek yang diteliti adalah variasi struktur paragraf deduktif yang terdapat dalam buku teks bahasa Indonesia.

Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa hasil penelitian menunjukkan bahwa penggunaan variasi struktur paragraf deduktif dalam buku teks siswa SMP/MTs bahasa Indonesia *wahana pengetahuan* kelas VII Bandar Lampung sangat bervariasi. Struktur paragraf deduktif yang digunakan, yaitu variasi struktur paragraf deduktif sejajar yang terdiri atas kalimat topik dan kalimat pengembang langsung berjumlah 50 penggunaan. Pada variasi struktur paragraf deduktif berantai yang terdiri atas kalimat topik, kalimat pengembang langsung, dan kalimat pengembang taklangsung berjumlah 27 penggunaan. Variasi struktur paragraf deduktif kombinasi satu yang terdiri atas kalimat topik, beberapa kalimat

pengembang langsung itu memiliki kalimat pengembang taklangsung berjumlah 25 penggunaan. Variasi struktur paragraf deduktif kombinasi dua yang terdiri atas kalimat topik, beberapa kalimat pengembang langsung, dan masing-masing kalimat pengembang langsung itu memiliki kalimat pengembang taklangsung berjumlah 1 penggunaan. Berdasarkan hasil temuan, terdapat penyimpangan struktur paragraf deduktif yang berjumlah 20 paragraf yang hanya terdiri atas kalimat topik dan satu kalimat pengembang langsung.